

# 新型コロナウイルス感染症対策によるイベント中止を受けて エンタメ関連各社が声明文 「#春は必ず来る」を発表

一般社団法人日本音楽事業者協会、一般社団法人日本音楽制作者連盟、一般社団法人コンサートプロモーターズ協会のエンターテインメント関連3団体に加え、主要コンサート制作会社らは、新型コロナウイルス感染拡大の防止を呼びかけるため、「エンターテインメントを愛する皆さんへ」と題する声明文を発表します。

スポーツや音楽ライブ、劇場公演などのイベントの実施について政府は、「今後2週間は中止や延期、規模縮小するよう要請する」と表明ましたが、この事を受け、エンターテインメント関係各社は現在、予定していた数多くのイベントの中止・延期の措置を継続しています。

こうした現状に対し、声明文では「開催に向けて準備してきた苦労や、開催することで得られる充実感や達成感、そして何よりもオーディエンスの皆さんと分かち合えるかけがえのない喜びなど、経済的な損失以上に、その代償は大きなものがあります」としつつも、「エンターテインメントが再び多くの皆さんに強力な影響を与えることができるよう、細やかな知識や情報を、率先して広げていきたい」と、改めてエンターテインメント業界側の姿勢を示しています。

そのうえで、まずはエンターテインメント業界側が実施可能な感染防止策を徹底する一方で「少しでも沢山の皆さんのが感染拡大防止の知識を増やし、事態の収束への意識を強く持ち、新型コロナウイルスに1日も早く打ち克ち、その結果、共に楽しいエンターテインメント空間を描けることを心より願っています」とし、厚生労働省が発表している「手洗い」「マスクの着用を含む咳エチケット」等の感染症予防の手引きを添えて、感染対策を呼び掛けています。

声明文の全文については、次頁をご覧ください。

報道関係者の皆様におかれましては、お忙しい折り誠に恐れ入りますが、本件のご取材・報道のご協力の程、何卒宜しくお願ひいたします。

※声明文は、各社WEBサイト・「チケット適正流通協議会」WEBサイト上で公開いたします。

本件に関するお問い合わせは、下記問い合わせ先までお願ひいたします。

## <本資料に関する報道関係からのお問合せ先>

「#春は必ず来る」PR事務局(フロンティアインターナショナル内) 担当:菅原(070-2197-8967)・馬場・千葉  
TEL:03-5778-4844 / FAX:03-5778-4747 / MAIL:[frontier-pr@frontier-i.co.jp](mailto:frontier-pr@frontier-i.co.jp)

# 声明文 「#春は必ず来る」

エンターテインメントを愛する皆さんへ

先般のイベント中止、もしくは延期の要請を受け、コンサート等のエンターテインメントを中断する判断や、敢行する判断に対する様々な批判や賛同がある中で、我々は大多数の公演を中止、もしくは延期することに致しました。

何よりも皆さんの健康が優先されることが大事という、強い気持ちを持って判断した次第です。

一方で、開催に向けて準備してきた苦労や、開催することで得られる充実感や達成感、そして何よりもオーディエンスの皆さんと分かち合えるかけがえのない喜びなど、経済的な損失以上に、その代償は大きなものがあります。

だからこそ、今回の新型コロナウイルスに対して今一度正しい知識と関心を持っていただき、これ以上の感染が広がらないようにつとめる事を、率先して訴えかけます。

エンターテインメントが再び多くの皆さんに大きな力を与えることができるよう、細やかな知識や情報を、率先して広げていきたいと思います。

我々も、開催に向け実施可能な感染防止対策を行いますので、少しでも沢山の皆さんのが感染拡大防止の知識を増やし、事態の収束への意識を強く持ち、新型コロナウイルスに1日も早く打ち克ち、その結果、共に楽しいエンターテインメント空間を描けることを心より願っています。

エンターテインメントを愛する皆さんと共に。

#春は必ず来る

2020年3月4日

一般社団法人日本音楽事業者協会

一般社団法人日本音楽制作者連盟

一般社団法人コンサートプロモーターズ協会

<本資料に関する報道関係からのお問合せ先>

「#春は必ず来る」PR事務局(フロンティアインターナショナル内) 担当:菅原(070-2197-8967)・馬場・千葉

TEL:03-5778-4844 / FAX:03-5778-4747 / MAIL:[frontier-pr@frontier-i.co.jp](mailto:frontier-pr@frontier-i.co.jp)